



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Konjen Zhu Xinglong Beraudiensi dengan Gubernur Bali dan Ketua DPRD Bali



Konjen Zhu Xinglong menyerahkan cenderamata kepada Gubernur Bali I Wayan Koster.



Konjen Zhu Xinglong beraudiensi dengan Gubernur Bali I Wayan Koster.



Konjen Zhu Xinglong beraudiensi dengan Ketua DPRD Provinsi Bali I Nyoman Adi Wiryatama.

**DENPASAR (IM)** - Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong, Selasa (5/4) lalu beraudiensi dengan Gubernur Bali I Wayan Koster.

Konsul Jenderal Zhu Xinglong mengatakan di bawah kepemimpinan strategis kedua kepala negara, Tiongkok dan Indonesia

telah berkolaborasi untuk menghadapi tantangan epidemi, hubungan bilateral telah meningkat melawan tren serta kerja sama ekonomi dan perdagangan telah membuahkan hasil.

Konjen Tiongkok di Denpasar bersedia berperan aktif sebagai jembatan untuk mendorong interaksi dan kerja

sama antara Provinsi Bali dengan provinsi di Tiongkok di bidang ekonomi, perdagangan, humaniora, pariwisata dan bidang lainnya.

Untuk menyuntikkan konotasi baru ke dalam hubungan mitra strategis komprehensif Tiongkok-Indonesia.

Tiongkok dengan tegas mendukung Indonesia

untuk menyelenggarakan G20 Leaders Summit 2022 Bali, bersedia memperkuat hubungan dengan pemerintah provinsi Bali untuk menjamin G20 Leaders Summit 2022 meraih sukses.

Gubernur I Wayan Koster berterima kasih atas dukungan dan bantuan Konsulat Jenderal Tiongkok Denpasar selama

pandemi, juga mengapresiasi prestasi pembangunan sosial ekonomi Tiongkok.

Dan diharapkan dapat memperdalam kerja sama dengan Tiongkok di bidang pencegahan dan pengendalian pandemi, pemulihan pariwisata, dan pembangunan infrastruktur dan bidang lainnya. Koster menyatakan akan

berkomunikasi erat dengan Tiongkok serta melakukan persiapan yang baik untuk G20 Leaders Summit 2022 Bali.

Konsul Jenderal Zhu Xinglong Selasa (5/4) lalu bertemu dengan Ketua DPRD Provinsi Bali I Nyoman Adi Wiryatama. Kedua belah pihak bertukar pandangan tentang hubungan

bilateral Tiongkok-Indonesia, pencegahan dan pengendalian pandemi, hubungan setempat dan lainnya.

Kedua belah pihak sepakat untuk melanjutkan komunikasi yang erat dan mendorong pendalaman kerja sama pragmatis di berbagai bidang antara Provinsi Bali dan provinsi Tiongkok. ● **idn/din**

## Yayasan Bhakti Persatuan dan PMTS Serahkan 1.000 Paket Sembako ke PW Muhammadiyah Jatim



Hermawan Santoso menyerahkan sembako secara simbolis,



Ketua PW Muhammadiyah Jatim memberikan buku kepada Nurawi,

**SURABAYA (IM)** - Pengurus PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) dan Yayasan Bhakti Persatuan, Jumat (8/4), melakukan silaturahmi ke PW (Pimpinan Wilayah) Muhammadiyah Jawa Timur. Dalam kunjungan tersebut mereka menyerahkan 1.000 paket sembako.

Rombongan dipimpin Hermawan Santoso dari Yayasan Bhakti Persatuan dan H. Nurawi, Ketua Koordinator PMTS beserta jajarannya, didampingi pengurus Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia, PITI Surabaya, perwakilan Fuqing dan staf

Maspion. Kedatangan mereka diterima langsung oleh Ketua PW Muhammadiyah KH. M.

Sa'ad Ibrahim didampingi Wakil Ketua Prof. Bianto, dan Sekretaris Ir. Tamhid Masyhudi.

Kemudian Hermawan Santoso, secara simbolis, menyerahkan paket sembako kepada Ketua PW Muham-

madiyah Jatim.

Sedangkan KH. M. Sa'ad Ibrahim membalasnya dengan memberikan bingkisan buku-

buku tentang Muhammadiyah.

KH. M. Sa'ad Ibrahim mengucapkan terima kasih atas pemberian paket sembako. ● **vivi**



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.



Hermawan Santoso, KH. M. Sa'ad Ibrahim, Nurawi dan Tamhid Masyhudi.

## Seniman Surabaya Rasmono Sudarjo akan Gelar Pameran Tunggal, Hasilnya Didonasikan



Rasmono Sudarjo



Menyelesaikan lukisan



Mendiskusikan lukisan yang akan dipamerkan.

**SURABAYA (IM)** - Nama Rasmono Sudarjo tidaklah asing bagi seniman Surabaya.

Dia terjun di dunia fotografi sejak 1972 yang kemudian juga menjadi pelukis. Dan lebih banyak melukis pemandangan serta kebudayaan Indonesia dan Tiongkok.

Rasmono Sudarjo yang juga Ketua Surabaya Art Society ini bakal menggelar pameran tunggal di Hilton Double Tree by Hilton Surabaya dan Resto Hallo Surabaya, milik temannya.

"Kedua tempat itu berdekoran suasana Surabaya, sehingga pas untuk pameran," terang Rasmono yang berprofesi sebagai notaris dan aktif di banyak perkumpulan di Surabaya.

Puluhan lukisan telah di-

selesaikan Rasmono, baik berukuran besar maupun kecil untuk pameran bertema Surabaya Tempo Dulu.

"Saat pembukaan pameran nanti, satu lukisan yang laku akan saya sumbangkan ke salah satu yayasan di bawah naungan Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya," ujar Rasmono yang telah menulis 10 buku perjalanan fotografi baik di dalam negeri maupun luar negeri.

Untuk memperkuat lukisannya, sebelumnya Rasmono melakukan pemotretan di sejumlah gedung bersejarah di Surabaya serta mengumpulkan foto-foto lama Kota Pahlawan ini.

"Saya juga melakukan sharing dengan Pak Freddy H. Istanto dosen Universitas Cipu-

tra yang memiliki kepedulian besar terhadap Heritage Surabaya," imbuh Rasmono yang

berharap pameran lukisannya disukai masyarakat terutama generasi muda untuk melihat

kembali keindahan Surabaya di masa lalu.

Rasmono Sudarjo banyak

mendapatkan penghargaan dari dalam dan luar negeri, baik karya lukis maupun foto.

Terakhir ia mendapatkan gelar fotografi prestasi dari Amerika. ● **vivi**



Salah satu lukisan pemandangan Surabaya lama.



Lukisan pertempuran di Surabaya.

## Dubes Lu Kang Beraudiensi dengan Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa



Dubes Lu Kang berjabat tangan dengan Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa.



Suasana pertemuan antara Dubes Lu Kang dengan Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa.

JAKARTA (IM) - Dubes Lu Kang, Kamis (7/4) lalu Tiangkok untuk Indonesia mengunjungi Menteri PPN

(Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas) Suharso Monoarfa, di Kantor Kementerian PPN/Bappenas, Jakarta.

Kedua belah pihak bertukar pandangan tentang peningkatan kerja sama pembangunan bilateral dan hal lainnya. ● idn/din

## Pengurus Lions Club Distrik 307A2 Indonesia Kunjungi Pangdam I Bukit Barisan



Suasana pertemuan antara Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin dan pengurus Lions Club Distrik 307A2 Indonesia.



KA-KI Su Da Wei, Erianto Liang, Su Da Ren, Rudy Hendrawan, Maria Simamora, Karun Wirianto, Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, Wu He Jing, Li Guan Zhong dan staf Pangdam.

BUKIT BARISAN (IM) - Pengurus Lions Club Distrik 307A2 Indonesia termasuk Gubernur Karun Wirianto, Wakil Gubernur I Maria Simamora, Sekretaris Kabinet Erianto Liang, Bendahara Rudy Hendrawan, Koordinator Tim Pengabdian Li Guan Zhong, Kepala Komite Distrik Su Da Wei, Ketua Panitia Wu He Jing, Ketua Komite Olahraga Su

Da Ren dan rombongan yang berjumlah delapan orang melakukan kunjungan ke Markas Besar Kodam I Bukit Barisan, Sumatera Utara. Mereka beraudiensi Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin. Pada kesempatan tersebut diperkenalkan pengurus Lions Club 307 A2 kepada Pangdam I/BB sekaligus menyampaikan laporan rangkaian kegiatan

pengabdian masyarakat yang dilakukan Lions Club tahun ini. Dalam pertemuan yang akrab tersebut, Gubernur Karun Wirianto menyampaikan Lions Club akan merayakan hari jadi ke-50 pada 9 Mei tahun ini. Khususnya serangkaian kegiatan pengabdian masyarakat pada awal Juni tahun lalu, antara lain Vision, Hanger's,

Diabetes, Kanker Anak. Selain itu masih ada kegiatan donor darah, kesehatan mata (miopia dan lainnya), pencegahan TBC dan layanan lainnya. Lions Club telah melayani hampir 1,2 juta orang masyarakat selama periode tahun ini. Juga membangun kembali taman sisi kiri Lapangan Benteng Medan yang berada di bawah naungan

Kodam I BB. Taman tersebut dinamai Taman Benteng Lions Club. Dia berharap Pangdam I BB dapat menghadiri upacara peresmian taman tersebut. Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin SE, MSi menyatakan dirinya merasa gembira menerima kedatangan rombongan Lions Club ke Markas Kodam I BB.

Dia mengaku sudah mengenal Lions Club saat bertugas di Bandung, dan dia siap bekerja sama dengan pengurus Lions Club Distrik 307A2 Indonesia untuk bekerjasama mengabdikan kepada masyarakat. Turut mendampingi Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin SE, MSi dalam pertemuan tersebut antara lain staf Pangdam yakni Aster Kol. Inf. Susanto

Lastua Manurung, Asintel Kol. Inf. Trijono Adiwiyono, Aslog Kol. Kav. Joko Setiawan, Kapendam Kol. Inf. Donald Erickson Silitonga. Setelah tuan rumah dan tamu beramah tamah, Gubernur Karun Wirianto menyerahkan cenderamata kepada Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin SE, MSi. Selanjutnya kedua belah pihak berfoto bersama. ● idn/din



Wu He Jing dan Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin.



Su Da Ren dan Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin.



Karun Wirianto menyerahkan cenderamata ke Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin.



Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin dan Rudy Hendrawan.

## Perkumpulan Marga Xiao Indonesia Selenggarakan Sembahyang Leluhur



Tjia Apeng, Djoko Saputra, Johnie Sugiarto saat memulai prosesi sembahyang.



Prosesi sembahyang leluhur.



Prosesi pembakaran uang kertas (mingze).

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Marga Xiao Indonesia, mengadakan sembahyang Leluhur (Ceng Beng) untuk mengenang jasa para leluhur berlangsung di kantor Sekretariat Marga Xiao, Jalan Mangga Besar 38 BY, Jakarta Pusat, Minggu(10/4). Pelaksanaan sembahyang leluhur ini untuk pertama kalinya di kantor sekretariat dan menerapkan protokol kesehatan. Hadir Ketua Perkumpulan

Xiao International Johnie Sugiarto), Sekjen Perkumpulan Xiao International Ismanto Xiao, Ketua Marga Xiao Indonesia Djoko Saputra dan Sekjen Tjia Apeng dan sejumlah pengurus lainnya dan anggota beberapa daerah termasuk Jambi. Ketua umum Marga Xiao Indonesia Djoko Saputra mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan dukungan pengurus atas pelaksanaan sembahyang leluhur ini dan



Jajaran pengurus dan anggota yang hadir berfoto bersama.

berharap menjadi pedoman bagi anak cucu serta generasi Xiao selanjutnya untuk melanjutkan tradisi ini. "Mari saling bersilaturahmi membina kerukunan antar keluarga Xiao dan juga menjalin hubungan erat serta memperkokoh kerukunan. Ia pun berharap agar warga marga Xiao diberikan kesehatan dan selamat dan makmur, dilimpahi keberkahan, sehat jasmani dan rohani serta sukses dalam segala hal. Hal senada disampaikan Ismanto Xiao, Sekretaris Jendral Xiao International didampingi Simon Xiao dan Ketua Pelaksana sembahyang leluhur Tjia Apeng, kita berharap tempat ini menjadi ajang berkumpul dan bersilaturahmi antar keluarga Xiao dan juga memperkokoh kerukunan. "Silaturahmi ini juga bisa diteruskan ke generasi berikutnya," ujar Ismanto Xiao. Selepas sembahyang leluhur, diadakan ramah tamah dan berfoto bersama. ● bam